

## ALTRIPPE FLASH INFO - Août 2020

Bonjour à toutes et à tous!

Tout d'abord, permettez moi, avec le Conseil Municipal, de vous adresser nos plus sincères remerciements pour la confiance que vous avez bien voulu nous témoigner lors des dernières élections.

La 1<sup>ère</sup> réunion du Conseil Municipal (réunion d'installation du nouveau conseil) s'est tenue le 3 juillet dernier et a permis aux nouveaux membres d'élire le maire et ses adjoints. Le Conseil Municipal est ainsi constitué :



Le Maire : 1<sup>er</sup> adjoint : M. KONIEZCNY Alain

M. BIJAYE Gérard dit Claude

2<sup>ème</sup> adjoint: M. SCHMITT Laurent

Les élus :

Mme BAURIERES Martine

M. KLEIN Christophe M. MÉDERLET René M. NASSOY Vincent Mme BLUM Angèle

M. LOUDCHER Ludovic M. MOLTER Frédéric

M. SCHMITT Yves

Cette nouvelle équipe, dynamique et motivée, est à votre écoute pour faire prospérer notre village et en faire un lieu agréable, accueillant et vivant.

Pour ce faire **nous soutiendrons et encouragerons davantage nos associations** qui, par leurs activités et manifestations, permettent aux villageois de se rassembler et de maintenir ainsi le lien social qui nous a si cruellement manqué durant la période de confinement.

Nos projets sont nombreux et nous vous assurons de tout mettre en œuvre pour les mener à bien, dans un souci de bien-être et de sécurité pour tous, avec une gestion saine et rigoureuse de nos finances.

Ainsi, nous travaillons d'ores et déjà à la **création d'une médiathèque**. A ce titre, nous faisons appel à chacun d'entre vous... Si vous souhaitez vous séparer de livres anciens ou récents dont vous n'avez plus l'usage, vous pouvez leur donner une seconde vie en les déposant à la mairie pour en faire don à cette future médiathèque.

Le **Conseil Municipal des enfants** nous tient également à cœur et sera mis en place dès que les conditions sanitaires nous le permettront. Ce conseil permettra de sensibiliser les jeunes à la citoyenneté, d'être à l'écoute de leurs idées et propositions, de les représenter et de défendre leurs projets.

Les différentes Commissions sont à pied d'œuvre.

Ainsi le 28 juillet, la commission des appels d'offres s'est réunie une première fois pour plancher sur la rénovation du porche de l'Église et des deux façades latérales.

Le projet d'agrandissement et de rénovation du foyer sera remis à l'étude dès l'automne.

Le broyeur à végétaux au service de nos concitoyens est en cours d'acquisition.

Le S.I.V.O.C.S. « Échos Jeunesse » (Syndicat à vocation scolaire) s'est réuni le 29 juillet afin de procéder aux élections. Ainsi M. Antoine FRANKE, maire de Vahl-Ebersing, est nommé président du SIVOCS et M. Robert BINTZ, maire de Lixing, est son vice-président.

Nous travaillons également sur la création future d'un **dépositoire** pour accueillir nos défunts et permettre aux familles de s'y recueillir.

Ceci est une liste non exhaustive des différents projets en cours.

Enfin, je ne peux finir cette information sans revenir sur la période de confinement que nous avons vécue de mars à mai...

À ce titre, **je voudrais vous remercier**, toutes et tous, très sincèrement, **pour votre comportement exemplaire** durant cette période si particulière, qui nous a prouvé une fois de plus que dans des moments difficiles de grands élans de solidarité et de générosité se mettent en place. Ils se sont manifestés de diverses manières: certains en faisant les courses pour les voisins, la famille, d'autres en maintenant le contact avec les personnes isolées, d'autres en allant chercher les médicaments pour une personne malade, d'autres par les applaudissements dédiés au personnel soignant tous les soirs à 20 h 00...

Et comment parler de cette période sans avoir une pensée émue pour nos amis **Alain THIEL** et **Roland NASSOY** emportés tous deux par le COVID.

Nous partageons sincèrement la peine de leurs familles.

Nos pensées vont également à toutes les personnes atteintes du COVID durant cette période et qui en ont heureusement guéri.

Nos remerciements chaleureux à toutes celles et ceux qui ont travaillé durant toute cette période, ont continué à être sur le terrain et ont dû faire face, de près ou de loin, à ce virus si dévastateur et malheureusement toujours actif aujourd'hui.

La période estivale s'achève, je vous souhaite d'ores et déjà, à toutes et tous, petits et grands, une bonne rentrée. Prenez bien soin de vous.

Le Maire et le Conseil Municipal